
Zertifikatsübergabe Inklusion

Mitarbeiterinnen aus den Kindertageseinrichtungen der Kolpingstadt Kerpen erhalten Zertifikat als Fachkraft für Entwicklungsförderung und Inklusion

Kerpen, 30.08.2022

Am 25.08.2022 fand im Rathaus der Stadt Kerpen die feierliche Übergabe der Zertifikate zur „Fachkraft für Entwicklungsförderung und Inklusion“ statt. Der Zertifizierungskurs fand in Zusammenarbeit mit der deutschen Gesellschaft für sensorische Integration e.V. unter der Leitung von Birgit Pammé statt. Alle Teilnehmerinnen des Zertifikatskurses erhielten ihr ersehntes Zertifikat oder eine Teilnahmebescheinigung. Aufgrund der Corona-Beschränkungen dauerte der Zertifizierungskurs fast zwei Jahre lang und am Ende verfassten die Teilnehmerinnen eine Facharbeit mit praktischem Bezug zur täglichen Arbeit mit den Kindern in der Kita.

Jugendamtsleiterin Martina Kretschmann sprach die Begrüßungsworte und sparte nicht an Lob für die Absolventinnen. Neben der Abteilungsleitung Petra Findeisen gratulierten den Teilnehmerinnen auch die zuständigen Fachberaterinnen Doris Kurm und Eva Schiffer ganz herzlich.

Das Thema Inklusion in der Kita hat einen hohen Stellenwert bei der Kolpingstadt Kerpen. Aufgrund dessen sind in allen städtischen Einrichtungen bereits Inklusionsfachkräfte eingesetzt, um allen Kindern die Teilhabe an den Bildungs- und Betreuungsangeboten gewährleisten zu können. Aktuell beschäftigt die Kolpingstadt Kerpen 32 Inklusionsfachkräfte in 15 städtischen Kindertageseinrichtungen.

Durch den Zertifikatskurs haben die Teilnehmerinnen das notwendige Fachwissen für die tägliche Arbeit mit Kindern erhalten, die einen besonderen Förderbedarf haben.